

ABSTRAK

KhairunNisa, NIM 1133171018. PERSEPSI IBU-IBU RUMAH TANGGA TENTANG KEADAAN STATUS SOSIAL EKONOMI DALAM KELUARGA di Desa Labuhanbilik Kecamatan Panai Tengah Kabupaten Labuhan Batu. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan, Pendidikan Luar Sekolah, UNIMED, 2017

Status sosial ekonomi suatu keluarga di masyarakat menjadi hal yang sangat penting karena menjadi penentu posisi keluarga dalam struktur sosial, yakni menentukan hubungan dengan orang lain, apakah statusnya berasal dari golongan atas ataukah berasal dari golongan bawah dari status masyarakat lain, hal ini sangat mempengaruhi peranannya dalam masyarakat. Namun Dilihat dari aktivitas ibu rumah tangga di Desa Labuhanbilik Kecamatan Panai Tengah, khususnya ibu-ibu usia yang masih terbilang produktif tidak melakukan aktivitas untuk mendukung perekonomian keluarga, padahal status sosial ekonomi keluarga masih terbilang rendah. Maka yang menjadi tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sebenarnya persepsi ibu-ibu rumah tangga tentang status sosial ekonomi dalam keluarganya.

Teori yang digunakan dalam penelitian adalah teori mengenai persepsi, yaitu pandangan seseorang terhadap suatu objek yang diamati atau dirasakannya sehingga menghasilkan suatu respon.

Jenis penelitian ini menggunakan metode deskriptif kuantitatif. Sampel penelitian dipilih dengan teknik purposive dimana peneliti menentukan syarat penarikan sampel. Jumlah sampel yang sesuai dengan syarat ada sebanyak 50 orang. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah angket berisikan 20 pertanyaan dengan tiga pilihan jawaban.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persepsi ibu-ibu rumah tangga tentang keadaan status sosial ekonomi keluarga dilihat dari segi pekerjaan, dominan berada pada taraf yang cukup baik, yaitu 47,3%, kemudian dari segi pendidikan berada taraf yang cukup baik, yaitu 54,6% kemudian dari segi pendapatan berada pada taraf cukup baik yaitu 54%, dari segi jumlah tanggungan 40,6% artinya cukup baik, kepemilikan 54,5% artinya cukup baik dan jenis tempat tinggal 58,6% berada pada taraf yang cukup baik. Maka dapat ditarik Kesimpulan bahwa persepsi ibu-ibu rumah tangga di tentang status sosial ekonomi keluarga berada pada kategori cukup baik, dan saran untuk hal ini adalah diharapkan kepadaibu-ibu rumah tangga untuk lebih meningkatkan pemahaman dan aktifitas mengenai status sosial ekonomi agar bisa meningkatkan status sosial ekonomi keluarga.

Kata Kunci :Persepi, Status SosialEkonomi